

Grenzstein in der Gemeinde Nebelberg - 1765

Nebelberg, Rohrbach, Oberösterreich

- Grenzstein Alter Grenzstein aus dem Jahr 1765 an der heutigen Bayerngrenze. Bei der Grenzfestlegung und deren Vermessung wurden 54 solche Steine gesetzt. Davon steht heute noch einer in der Gemeinde Nebelberg, in der Nähe des Anwesens Hellauer. Die Grenze besteht heute noch im gleichen Verlauf so wie sie 1765 zwischen dem Abteilland und dem Mühlviertel vermessen und festgelegt wurde. Fotonachweis: Heinrich Pfoser, Nebelberg pfoser@nebelberg.ooe.gv.at - nebelberg.at